
第 11 回理事会   
9 月 15 日 午後 5 時 ～7 時 6 分 
 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中(義）・田

中(豊)各常任理事、田村・城甲・茶川・山縣・林各理事、山本・武内・藤野各事 
 
議決事項 
１ 第 167 回定例代議員会の付議事項について 
 10 月 27 日(木)午後 3 時より開催する標記代議員会の提出議案を決定した。 
 
協議事項 
１ 新公益法人移行対策について 
 第 167 回定例代議員会に付議する定款の変更、定款施行規則及び諸規程の変

更、移行申請に係る基本事項、互助会会則について協議した。 
 
２ 平成 22 年度医師会決算及び 23 年度予算（新公益会計基準ベース）につい

て 
 事務局から決算内容について報告後、決算を承認。また、平成 23 年度医師会

予算と互助会予算を合計し、新公益会計基準ベースにより説明、承認。労働保

険事務組合については、平成 22 年度決算内容及び平成 23 年度予算・事業計画

について説明、承認。 
 
３ 第 167 回定例代議員会の議事運営について 
 代議員会の議事日程、担当等について協議した。 
 
４ 第 125 回日本医師会臨時代議員会質問について 
 「日本医師会は医師を守る団体である事を明確にすべき」を提出することに

決定。 
 
５ 天皇皇后両陛下行幸啓に係る奉迎について 
 本年度開催の山口国体・山口大会及び来年度の全国植樹祭における天皇皇后

両陛下のご来県に係る奉迎事業への対応及び協賛金について協議した。 
 
６ 医療従事者の勤務環境の改善のための取り組みについて 
 山口労働局長より、「山口県における医療従事者の勤務環境の改善に関する企

画委員会」委員の推薦依頼があり協議。設置目的等に不透明な点があることか



ら、当面、事務局対応とした。 
 
７ 「おくすり手帳利用促進ポスター」への協賛について 
 山口県薬剤師会長より、標記ポスターの作成・配布にあたり、名義使用の要

請があり了承した。 
 
８ 後発医薬品採用基準（マニュアル）等に関するアンケートの実施について 
 山口県健康福祉部薬務課より、後発医薬品採用基準の必要性の検討のためア

ンケートを実施するにあたり、協力要請があり了承した。対象は県内すべての

病院及び無作為に選んだ診療所（医療圏毎に 10 施設程度）。 
 
報告事項 
１ 第 42 回中四九地区医師会看護学校協議会 
（8 月 20～21 日） 
 今治看護専門学校の引き受けで開催。「災害看護」をテーマに協議・研修等が

行われた。（山縣） 
 
２ 監事会（9 月 1 日） 
 協議事項 2 で報告。 
 
３ 第 2 回郡市医師会地域医療担当理事協議会 
（9 月 1 日） 
 山口県が実施する平成 23年度山口県患者調査について県担当者から説明が行

われた。また患者調査に合わせて実施予定の医療機関実態・意識調査について

概要説明し、意見交換した。（弘山） 
 
４ 第 2 回健康教育委員会（9 月 1 日） 
 健康教育テキスト原稿について校正を行った。（城甲） 
 
５ 日医地域医療対策委員会（9 月 2 日） 
 会長諮問「国民医療を確保するための地域特性と地域連携のあり方について」

について審議した。（弘山） 
 
６ 山口県医師会産業医研修会（9 月 3 日） 
 特別講演 2 題を行った。（小田） 
 



７ 第 24 回全国医師会共同利用施設総会 
（9 月 3 日・4 日） 
 山形県医師会の担当で開催。メインテーマを「地域社会に貢献する医師会共

同利用施設」とし、医師会病院関係、検査・健診センター関係及び介護保険関

連施設関係の 3 つの分科会でシンポジウムが行われ、それぞれ 4 施設から現状

報告や今後の課題等の発表があった。（西村、茶川） 
 
８ 天候皇后両陛下行幸啓奉迎委員会について 
 山口国体・山口大会及び来年度の全国植樹祭における天皇皇后両陛下のご来

県に係る奉迎事業の計画及び対応等について協議した。（事務局長） 
 
９ 第 2 回山口県糖尿病療養指導士講習会 
（9 月 4 日） 
 カリキュラムに則って、「食事療法」等の４講義を行った。受講者 218 名。（弘

山） 
 
10 勤務医問題対策懇談会「防府」（9 月 6 日） 
 山口県立総合医療センター前川病院長、防府医師会水津会長と今年度の勤務

医・女性医師対策、勤務医の医師会加入促進対策等について協議した。（田中豊） 
 
11 山口県社会福祉事業団第 137 回理事会 
（9 月 6 日） 
 特別養護老人ホーム灘海園移転新築工事に係る入札の実施、灘海園及び伊保

庄園に係る補正予算等について協議した。（事務局長） 
 
12 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（9 月 7 日） 
 理事会参与の選任、審査支払制度等の見直しに関する要望等について報告が

あった。（木下） 
 
13 社保・国保審査委員合同協議会（9 月 8 日） 
 協議題 6 題、会員からの意見要望 22 項目について協議を行った。協議結果は

会報に掲載。（西村） 
 
14 勤務医問題対策懇談会「宇部」（9 月 9 日） 
 山口大学附属病院岡病院長、宇部興産中央病院福本病院長、宇部市医師会猪



熊会長と今年度の勤務医・女性医師対策、勤務医の医師会加入促進対策等につ

いて協議した。（田中豊） 
 
15 第 121 回山口県医師会生涯研修セミナー 
（9 月 11 日） 
 山口大学鶴田良介教授による「これからの救急医療～ドクターヘリから在宅

まで～」、京都大学伊達洋至教授による「肺移植の現状」の二題の特別講演のあ

と、山口大学藤宮龍也教授、池田栄二教授、日本医師会高杉敬久常任理事をお

迎えして、「医療関連死の死因究明制度－法医学・病理学の立場から－」をテー

マにシンポジウムを行った。参加者は 100 名であった。（茶川） 
 
互助会理事会  第 7 回 
１ 傷病見舞金支給申請について 
 １件について協議、承認。  
 
医師国保理事会  第 10 回 
１ 第 10 回「学びながらのウォーキング大会」について 
 11 月 23 日（水・祝）に岩国市で開催するウォーキング大会のコース等につい

て協議、承認。 
 
２ 法令遵守マニュアル（案）について 
 法令遵守のための実践計画に基づき、マニュアルを策定することとし、提出

されたマニュアル（案）について協議、議決した。 
 


